

Grußwort der 1. Vorsitzenden Barbara Fesl

Liebe Gäste, liebe Ismaningerinnen und Ismaninger, liebe Soli-Freunde,

der Sportverein Solidarität Ismaning e.V. wurde 1908 gegründet und gehört somit zu den ältesten Vereinen Ismanings. Seine Gründung geht aus dem Velo-Club hervor. Dies sagt bereits etwas über eine der Hauptsportarten unseres Vereins aus, das Radfahren. Im Laufe der Zeit etablierten sich noch andere Sportarten, so dass sich der Vereine heute zusammensetzt aus den Sportarten Kunstradfahren, Radball, Rollkunstlauf, Schwimmen und Triathlon. Derzeit sind es ca. 650 Mitglieder.

Aus Anlass des 100jährigen Geburtstages haben wir eine Fahne gestiftet bekommen, die am Sonntag den 27.7.2008 geweiht wird und unsere alte Standarte nun ablöst. Wir bedanken uns hiermit bei der Firma GES Electronic & Service GmbH und hoffen, dass diese Fahne im geplanten neuen Domizil des Vereins im Sportpark ein angemessenes Zuhause findet.

An dieser Stelle möchte ich es nicht versäumen mich bei der Gemeindeverwaltung für die allzeit sehr gute Zusammenarbeit zu bedanken. Herr Bürgermeister Sedlmair und auch Frau Bretz haben immer ein offenes Ohr, wenn es darum geht, zusätzliche Trainingszeiten für unsere Radler, Rollsportler und Schwimmer zu bekommen und immer eine offene Hand, wenn es um Zuschüsse geht.

Mein Wunsch für die Zukunft des Vereins ist, dass das Wort „Solidarität“ wieder gelebt wird, dann stehen für die nächsten 100 Jahre alle Wege offen. Denn nur wenn „Einer für den Andern steht, das nennt man Solidarität“.

Frisch auf
Barbara Fesl

Barbara Fesl

